

Korpolairud Baharkam Polri Tinjau Pendistribusian Bansos Warga Terdampak PPKM Darurat di Kota Mojokerto

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 20, 2021 - 17:45



KOTA MOJOKERTO - Dalam rangka PPKM Darurat di Wilkum Polresta Mojokerto, Korpolairud Baharkam POLRI bersama Direktur Polairud Polda Jatim melakukan Kunjungan Kerja yang bertepatan dengan pelaksanaan Apel pendistribusian Bantuan beras dan daging kepada masyarakat dilapangan Maha

Patih Gajah Mada Polresta Mojokerto, Selasa (20/7/2021)

Kunjungan Kali pertama Kabag Kerma Korpolairud Baharkam Polri Kombespol Andi Anugrah, S.I.K. didampingi Dir Polairud Polda Jatim Kombespol Arnapi, SH.,S.I.K., M.Hum. disambut Kapolresta Mojokerto beserta Pejabat Utama Polresta Mojokerto dilanjutkan Dhuhur Berjamaah di Masjid Darul-Mutaqin Polresta Mojokerto.

Apel pendistribusian Bansos sembako dan daging qurban dipimpin Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan S.I.K S.H., M.H yang diikuti para Pejabat Utama dan semua Bhabinkamtibmas dari Polsek jajaran Polresta Mojokerto.

Seusai apel Pendistribusian dan Pelepasan Bansos Sembako dan daging Qurban Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan S.I.K S.H., M.H menyampaikan ke media bahwa sesuai data alokasi bantuan yang didistribusikan kemasyarakat yakni sejumlah 4800 paket.

“ Siang Hari ini kami mendapat kunjungan kerja dari Tim Korpolairud Baharkam POLRI bersama Direktur Polairud Polda Jatim yang melakukan pengecekan terhadap kegiatan PPKM Darurat dan percepatan juga dengan kegiatan pendistribusian bantuan sosial sebagaimana kegiatan yang tidak kita jadwalkan hari kemudian kita juga pembagian daging kurban dari anggota Polresta Mojokerto yang kita gabungkan dengan sembako menjadi lokasi dari calon penerima bansos, 4800 titik rata-rata masyarakat pinggiran kemudian masyarakat di perkotaan tetapi juga yang penting kita harus menggunakan kendaraan bermotor untuk mobiling” Ucap AKBP Rofiq Ripto Himawan S.I.K S.H., M.H.

Melanjutkan Kegiatan Bansos, Kapolresta Mojokerto turun langsung menuju Ds. Jeruk Seger Kec. Gedeg memberikan kepada Warga yang terdampak PPKM Darurat, “ Cara pendistribusian ke masyarakat melalui Polsek jajaran yang dilakukan oleh babinkamtibmas, dengan sasaran masyarakat yang terdampak kegiatan PPKM darurat ” jelas Kapolresta Mojokerto
Pendistribusian Bansos dari Kapolri berupa Sembako sebanyak 215 paket, Daging Qurban sebanyak 700 paket daging. Polresta Mojokerto sendiri membagikan hewan Qurban sebanyak 9 ekor Sapi dan 7 ekor Kambing Kepada Ponpes dan Yayasan Anak Yatim di Wilkum Polresta Mojokerto.

Sementara itu Kasubag Humas Polresta Mojokerto menambahkan, “sebelum peyembelihan di Polresta Mojokerto, AKBP Rofiq Ripto Himawan S.I.K S.H., M.H di dampingi Wakapolresta Kopol Iwan Sebasttian dan pejabat utama menyalurkan hewan Qurban berupa Sapi ke FKUB di pondok Pesantren Nurul Huda dan di lanjutkan ke Ponpes Miftahul Hikmah Dsn. Kemasan Ds. Blooto Kec. Prajurit Kulon. Ponpes Sabilul Muttaqin Jl. KH. Wahid Hasyim Kec. Prajurit Kulon, Ponpes Salatul Mutadin Kel. Mentikan Kec. Prajurit Kulo, Yayasan Panti Asuhan Yamubina Kel. Gunung Gedangan Kec. Magersari, Yayasan Sosial dan Pendidikan Al-Hasyimiyah Jl. Cakarayam Kec. Prajurit Kulon, Yayasan Al-Ikhlas Jl. Brawijaya Kec. Prajurit Kulon”. Kata Ipda MK Umam. (Hms/Jon)